
STRA  –  VAGANTI,  VOCI  SORDE
DELLA MENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Il prossimo 2 marzo si parlerà di salute mentale

Teramo, 22 febbraio 2024. Il 2 marzo ore 18:00 presso il
conservatorio braga di Teramo  andrà in scena lo spettacolo
teatrale  “Stra  –  Vaganti,  voci  sorde  della  mente”  con  il
maestro, Direttore del conservatorio, Federico Paci,  Nancy
Fazzini, Sara Palladini, Ilenia Molinis e Daniele di Furia con
la partecipazione del PPicardi in un viaggio nella memoria
degli ex-manicomi italiani. Uno spettacolo duro, emozionante,
coinvolgente.

Le performer attraverso musica,danza,teatro“giocano”, mettendo
a confronto la vita degli internati di un tempo con quella che
viviamo ai nostri giorni. Gli spettatori “vivono” così in
prima persona la realtà manicomiale, viaggiando nei luoghi e
nelle  situazioni  di  internamento  accompagnati  dalla
performance immaginativa di Alessandra Martelli, psicologa di
Unite. 

Musica,  teatro  e  danza  danno  parola  ai  pensieri  degli
internati. Voci negate di tanti, uomini e donne, rinchiusi nei
manicomi,  voci  che  si  liberano  da  quei  muri  freddi  ed
incrostati  di  rabbia,  grida,  suppliche  e  silenzi,voci  che
meritano di essere ascoltate. La sceneggiatura teatrale ha
ispirazione anche dal libro “La nave dei folli”di Marcello
Mazzoni  edito  da  Artemia  Nova  Editrice.  A  presentare  la
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performance , lo scrittore Enzo Delle Monache.

INAUGURAZIONE  COMITATO
ELETTORALE di Carla Zinni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Elezioni  regionali,  sabato  24  alle  12:00  con  il
Sottosegretario On. Frassinetti, Sen. Sigismondi e Fabrizio
Tatarella

Atessa, 22 febbraio 2024. Si terrà sabato 24 febbraio, alle
ore 12:00, l’inaugurazione del comitato elettorale di Atessa
della candidata di Fratelli d’Italia al Consiglio regionale
d’Abruzzo,  Carla  Zinni,  in  Via  Duca  degli  Abruzzi  n.  2.
All’appuntamento  parteciperanno  il  sottosegretario
all’istruzione  On.  Paola  Frassinetti,  il  Sen.  Etelwardo
Sigismondi,  coordinatore  regionale  del  partito  di  Giorgia
Meloni,  e  Fabrizio  Tatarella  della  Fondazione  Tatarella.
L’evento è pubblico.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/22/inaugurazione-comitato-elettorale-di-carla-zinni/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/22/inaugurazione-comitato-elettorale-di-carla-zinni/


PER UNA MOBILITÀ ACCESSIBILE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Convegno  sabato  24  febbraio,  alla  Casa  del  Popolo  La
Conviviale. Per una città inclusiva, con gli interventi di
Marco  Marra,  esperto  di  mobilità  urbana,  e  il  Collettivo
Ciclofficina CAP15 di Pescara.

Vasto,  22  febbraio  2024.  Sarà  l’occasione  per  parlare  di
mobilità accessibile e spazi urbani, un tema centrale che
abbraccia  non  solo  la  questione  della  sostenibilità  della
mobilità  cittadina,  ma  anche  e  soprattutto  quella
dell’accessibilità  alla  città:  gli  spazi  pubblici  urbani
garantiscono a tutti e tutte, soprattutto alle persone più
deboli, di potersi muovere liberamente e in sicurezza? Si
tratta, infatti, di una questione di democrazia ed equità
sociale.

È oggi più che urgente ripensare agli spazi della nostra città
per renderli sicuri, accessibili e inclusivi, senza lasciare
nessuno  indietro:  bambini,  anziani,  diversamente  abili,
ciclisti,  pedoni  e  così  via,  devono  avere  la  priorità  di
muoversi liberamente, senza mettere in pericolo la propria
incolumità. Per farlo è necessario un cambio culturale che
conduca all’applicazione di politiche urbane che antepongano
le persone alle macchine, la comunità all’individualismo, gli
spazi verdi al cemento, la sicurezza alla velocità. Di questo
e ne discuteremo sabato 24.

L’appuntamento è alle 18, alla Casa del Popolo La Conviviale,
in Corso Dante 50-52, a Vasto.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/22/per-una-mobilita-accessibile/


AGRICOLTORE  COME  CUSTODE
DELL’AMBIENTE  E  DEL
TERRITORIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Sulmona, 22 febbraio 2024. La Lega esprime il suo plauso per
l’eccellente  operato  del  Sottosegretario  all’Agricoltura,
Luigi  D’Eramo,  nel  contesto  della  recente  approvazione
legislativa presso il Senato italiano. Questo significativo
passo legislativo sottolinea in modo inequivocabile il ruolo
fondamentale dell’agricoltore come custode dell’ambiente e del
territorio.

La Lega, consapevole dell’importanza cruciale dell’agricoltura
nell’entroterra abruzzese, si impegna a sostenere e promuovere
i  prodotti  di  qualità  locali  a  livello  nazionale  ed
internazionale. I candidati della Lega alle regionali dedicano
il loro impegno a preservare e valorizzare il ricco patrimonio
agricolo del territorio.

Il  Senato  italiano,  con  l’approvazione  di  oggi,  ha
ufficialmente  riconosciuto  per  legge  il  ruolo  chiave
dell’agricoltore come custode dell’ambiente e del territorio.
Questa importante normativa non solo istituisce una Giornata
nazionale  dedicata  all’agricoltura,  ma  conferisce  la
centralità adeguata a coloro che, da anni, si dedicano in

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/22/agricoltore-come-custode-dellambiente-e-del-territorio/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/22/agricoltore-come-custode-dellambiente-e-del-territorio/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/22/agricoltore-come-custode-dellambiente-e-del-territorio/


prima persona alla promozione della sostenibilità, alla tutela
del suolo, alla salvaguardia delle risorse naturali e alla
lotta contro i cambiamenti climatici e lo spopolamento.

La  Lega  rimane  all’avanguardia  in  Europa  e  nel  mondo  con
questo  provvedimento,  e  invita  gli  altri  Stati  membri
dell’Unione Europea a seguire il prezioso esempio italiano,
riconoscendo il contributo imprescindibile degli agricoltori
al benessere economico, sociale e ambientale.

Lega Sulmona

COME RISCRIVERE I TERRITORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Sabato 24 Febbraio alle ore 17:00 presso la sala convegni New
York dell’Hotel Sporting

Teramo,  22  febbraio  2024.  Interverranno  la  promotrice
dell’evento nonché candidata al consiglio regionale per la
lista  “RIFORMISTI  e  CIVICI”  Sandra  Renzi,  il  Presidente
provinciale  di  Italia  Viva  Teramo  nonché  candidato  alle
prossime regionali Luciano Monticelli, il Presidente regionale
di Italia Viva On. Camillo D’Alessandro ed il candidato alla
carica  di  Presidente  della  Regione  Abruzzo  Prof.  Luciano
D’Amico.

Nell’incontro verranno affrontati alcuni temi dello sviluppo
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regionale,  presenti  nel  programma  della  coalizione.  Le
proposte  si  collocano  nella  prospettiva  di  realizzare
l’eguaglianza sostanziale di tutti i cittadini, anche delle
comunità deprivate di opportunità educative, di collegamenti
per la mobilità e di tutele ambientali.

“Riscrivere i territori significa pensarli e abitarli in una
visione di sistema, in cui le parti dialogano e agiscono in
maniera  sinergica,  per  uno  sviluppo  globale  e  sostenibile
dell’intera Regione. Un approccio che vuole invertire la rotta
dell’attuale  governo  regionale,  ancora  fermo  a  misure
sporadiche, senza una connessione progettuale.” – conclude la
candidata al consiglio regionale Sandra Renzi.

ECCO L’ABRUZZO CHE VORREI…
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Il documento sottoscritto da oltre cento giovani consegnato
nelle mani di D’Amico

Sante Marie, 22 febbraio 2024. Coworking e sale studio negli
uffici inutilizzati della Regione, creazione di spazi pubblici
per famiglie e bambini, e poi corsie preferenziali per chi
decide  di  aprire  nuove  attività,  agevolazioni  sulle  tasse
universitarie e collegamenti bus-treni pensati con orari ad
hoc per chi vive in Abruzzo ma lavora fuori regione. Sono
queste alcune delle idee che i cento giovani di Sante Marie e
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dei paesi limitrofi hanno racchiuso nel documento “L’Abruzzo
che  vorrei…”  consegnato  ieri  al  candidato  alla  carica  di
presidente della Regione Abruzzo, Luciano D’Amico.

“I  giovani  sono  un  pilastro  essenziale  dell’Abruzzo”,  ha
spiegato  D’Amico,  “grazie  per  questo  documento,  ne  faremo
tesoro”. Nell’incontro, che si è svolto a Sante Marie nella
sede  elettorale  del  candidato  alla  carica  di  consigliere
regionale, Lorenzo Berardinetti (Pd), D’Amico ha avuto modo di
dialogare  con  i  giovani  e  di  raccogliere  le  loro
preoccupazioni  e  le  loro  speranze.

“Noi  che  abbiamo  deciso  di  vivere,  anche  se  tra  tante
difficoltà,  nel  paese  dove  siamo  nati  e  cresciuti”,  ha
precisato Andrea Conte che insieme a una delegazione dei cento
giovani ha affidato il documento a D’Amico, “ci rendiamo conto
che questo Abruzzo merita veramente qualcosa di più. Merita
dei  giovani  che  possano  essere  fieri  della  terra  in  cui
vivono, che possano decidere di tornare dopo gli studi in
Abruzzo perché c’è un sistema meritocratico che li tutela”.

Nel  manifesto  d’intenti  ci  sono  molte  proposte  come  la
creazione  più  spazi,  di  attività  e  di  realtà  che  possano
aprire le porte ai bambini e alle loro famiglie, sportelli
addetti  esclusivamente  alle  aperture  di  nuove  realtà
produttive,  agevolazioni  per  chi  decide  di  studiare  in
un’università  abruzzese  e  poi  una  sanità  con  meno  liste
d’attesa  e  più  servizi  per  i  pazienti,  ma  anche  maggiori
opportunità lavorative soprattutto per i giovani che spesso si
formano fuori dall’Abruzzo e non ritornano più a vivere nei
loro paesi d’origine.

“Ascoltare  questi  ragazzi”,  ha  commentato  Berardinetti,  “è
stato  un  orgoglio.  Nel  documento  che  ci  hanno  affidato
chiedono di migliorare la vita nella terra dove sono nati e
cresciuti e di dargli la possibilità di guardare al futuro con
maggiore  speranza.  Realizzare  quello  che  ci  chiedono  deve
essere il nostro primo impegno”.



SHOWROOM 4.0 il 23 e il 24
maggio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Tecnologie digitali innovative per i beni culturali, al via la
raccolta di manifestazioni di interesse per partecipare

L’Aquila, 21 febbraio 2024. “Showroom 4.0: tecnologie digitali
innovative per i beni culturali” è il titolo dell’iniziativa
che si terrà il 23 e 24 maggio 2024 all’Aquila, nella terza
tappa del PID Study tour, il percorso formativo esperienziale
e  di  co-progettazione  per  il  personale  dei  Punti  Impresa
Digitale delle Camere di commercio d’Italia.

L’evento  dedicato  alle  nuove  tecnologie  digitali  per  la
promozione dei beni culturali è promosso dal Punto Impresa
Digitale  (PID)  della  Camera  di  Commercio  del  Gran  Sasso
assieme al Consorzio per l’innovazione tecnologica DINTEC e al
dipartimento di Scienze Umane e Sociali, Patrimonio Culturale
del  Consiglio  Nazionale  delle  Ricerche  –  CNR,  in
collaborazione con il Museo Nazionale d’Abruzzo – MuNDA, il
Comune dell’Aquila e la Fondazione MAXXI.

Le imprese e gli enti interessati a partecipare allo Showroom
4.0 possono presentare la propria candidatura, a partire da
oggi fino al prossimo 15 marzo, per avere a disposizione un
proprio spazio dedicato nella sede dell’evento dove esporre le
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tecnologie adottate per la tutela e la valorizzazione del
patrimonio culturale. Inoltre, possono chiedere di partecipare
al  PID-LAB  Gran  Sasso  d’Italia,  uno  spazio  espositivo
permanente messo a disposizione dall’ente camerale per far
sperimentare  al  pubblico  le  tecnologie  più  avanzate  nel
settore.

I soggetti selezionati saranno invitati ad una fase di co-
progettazione con il personale del PID della Camera Gran Sasso
a  seguito  della  quale  saranno  individuate  le  attività  da
realizzare durante l’evento.

Il bando e il modulo di candidatura sono pubblicati sul sito
istituzionale www.cameragransasso.camcom.it

LA  BUROCRAZIA  NON  FRENI  LO
SVILUPPO TURISTICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Costa dei Trabocchi, Confartigianato, Giangiulli e Saraullo:
“Tavolo  di  lavoro  con  tutti  i  soggetti  interessati  per
adeguare la normativa urbanistica e puntare su servizi ed
accoglienza”

Chieti, 21 febbraio 2024. “L’accanimento burocratico non freni
lo sviluppo della Costa dei Trabocchi e non vanifichi gli
sforzi introdotti fino ad ora. È stata fatta una scelta ben
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precisa:  puntare  sulla  vocazione  turistica  di  quell’area,
fiore  all’occhiello  dell’Abruzzo  e  volano  per  lo  sviluppo
turistico  dell’intero  territorio  regionale.  È  quindi
indispensabile potenziare i servizi offerti ai turisti, in
modo  sostenibile  e  nel  pieno  rispetto  dell’ambiente“.  Lo
afferma  Confartigianato  Imprese  Chieti  L’Aquila,  da  tempo
impegnata  in  azioni  finalizzate  alla  promozione  e  allo
sviluppo turistico del territorio e, in particolare, della
Costa dei Trabocchi.

“Gli accanimenti burocratici – sottolineano il presidente e il
direttore  generale  dell’associazione,  Camillo  Saraullo  e
Daniele  Giangiulli  –  rischiano  di  vanificare  gli  sforzi
introdotti fino ad ora e tutto ciò che si potrà fare per il
futuro. C’è una normativa urbanistica non adeguata e non al
passo con i tempi. Ma uno sviluppo turistico che contempli
l’erogazione  di  servizi  e  la  sostenibilità  ambientale  è
possibile, come ci dimostrano molte altre zone d’Italia a
vocazione turistica”.

“Proponiamo,  quindi,  la  convocazione  di  un  tavolo  a  cui
partecipino le parti sociali, la Regione Abruzzo, la Provincia
di Chieti e i Comuni interessati per valutare come adeguare
tale  normativa  e  per  avviare  azioni  che  consentano  di
valorizzare  sempre  di  più  il  format  Costa  dei  Trabocchi.
Nessuna  apertura  al  cemento  selvaggio:  siamo  assolutamente
convinti che l’ambiente di quella zona vada preservato, ma al
tempo  stesso  –  osservano  il  presidente  e  il  direttore  di
Confartigianato – è indispensabile che vi sia la possibilità
di prevedere la presenza, compatibilmente con i requisiti ed i
vincoli ambientali, di realtà in grado di erogare servizi
turistici”.

“Gli  eventi  organizzati  fino  ad  ora,  a  partire  dal  Giro
d’Italia lungo la Via Verde, hanno acceso i riflettori su
quell’area e l’afflusso crescente di turisti registrato nel
corso dell’estate conferma quanto quella zona sia appetibile e
quali siano le potenzialità di crescita dal punto di vista



turistico. La Costa dei Trabocchi, però – concludono Saraullo
e Giangiulli – deve poter essere accogliente, con una vasta
offerta  di  servizi  per  i  turisti,  da  erogare  in  modo
sostenibile  e  nel  rispetto  dell’ambiente”.

AMIANTO KILLER
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

La Corte di Appello dell’Aquila condanna l’Inps a indennizzare
la vedova del teatino Luigi Vitullo che muore di mesotelioma a
54  anni.  L’Osservatorio  Nazionale  Amianto  costretto  a  una
battaglia giudiziaria per il riconoscimento dei diritti della
donna

L’Aquila, 21 febbraio 2024.– La Corte d’Appello di L’Aquila ha
condannato INPS a riconoscere le maggiorazioni amianto e a
ricostruire  la  posizione  contributiva  del  chietino  Luigi
Vitullo, morto a 54 anni di mesotelioma pleurico epitelioide,
a causa dell’esposizione professionale alla fibra killer. Le
perizie tecniche-ambientali del CTU confermano che l’operaio,
che  dal  1976  al  1987  ha  prestato  servizio  presso  diverse
aziende  nella  provincia  di  Chieti  (8  anni  nella  Consonni
Onorino s.a.s. e per un anno circa nelle aziende Fontana Luigi
S.p.a., la Ditta Di Toro Domenico e la Serrapica Pneumatici
s.r.l.)  dove,  durante  le  sue  mansioni,  è  stato  esposto
direttamente e indirettamente a polveri e fibre di amianto.
Tra le sue mansioni un compito particolarmente rischioso era
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la manipolazione delle lastre di cemento amianto soggette a
continua usura e spesso lasciate in stato di abbandono sul
cantiere.

La  cosa  grave  è  che,  nonostante  il  divieto  di  utilizzo
introdotto dalla legge 257/92, Vitullo e i suoi colleghi fino
alla metà degli anni ’90 continuavano a utilizzare guanti,
parannanze  e  altri  strumenti  di  protezione  realizzati  in
amianto. Tutti gli operai, senza essere informati dei rischi
per la salute e senza che le aziende avessero mai adottato gli
strumenti  di  prevenzione  tecnica,  come  aspiratori  per  le
polveri, così come le protezioni individuali come le maschere
e  tute  monouso,  inoltre,  portavano  involontariamente  abiti
contaminati  con  polvere  e  fibre  di  amianto  nelle  proprie
abitazioni esponendo i propri cari. L’esordio della malattia
avviene  nel  maggio  2015  e  nel  giugno  la  diagnosi  di
mesotelioma viene confermata. L’uomo muore ad Ancona un mese
dopo tra atroci sofferenze fisiche e psicologiche, lasciando
dietro di sé una scia di dolore e disperazione per sé e per i
suoi cari.

La  lunga  battaglia  giudiziaria  del  presidente
dell’Osservatorio  Nazionale  Amianto,  Ezio  Bonanni,  legale
della famiglia, è iniziata dapprima contro l’INAIL che nel
2019, quando la causa aveva ormai assunto una piega positiva,
riconosce il diritto in via amministrativa. L’INPS, invece,
anche  dopo  il  riconoscimento  dell’INAIL,  ha  continuato  a
negare l’esposizione ad amianto dell’operaio, e i benefici e
le prestazioni aggiuntive del Fondo Vittime Amianto spettanti
alla vedova, Antonietta Cicchini, che all’epoca della morte
del marito aveva 50 anni, costringendo a una nuova causa.

La  domanda  in  primo  grado  viene  rigettata,  ma  in  appello
giustizia è stata fatta perché il ricorso viene accolto, alla
donna ora andranno i diritti spettanti in seguito alla tragica
perdita del marito. L’Istituto è stato condannato al ricalcolo
della pensione di indennità con un aumento di circa 5mila euro
in più all’anno. Inoltre, la donna dovrà percepire 80mila euro



circa tra gli arretrati dell’INPS e quelli dell’INAIL. L’ONA è
a disposizione con un servizio di consulenza tramite il suo
sito https://www.osservatorioamianto.it/ o il numero verde 800
034 294.

NUOVA E PRESTIGIOSA IMPRESA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Per la presidenza di Arturo Como lo Sci Club si aggiudica le
Fasi Finali del Trofeo Interappenninico

Alfedena,  21  febbraio  2024.  A  breve,  una  nuova  avventura
sportiva  interesserà  lo  Sci  Club  di  Alfedena,  l’ultima  e
grande emozione l’hanno regalata al mondo dello sport e non
solo, lo scorso settembre. L’Italia intera, infatti, ha potuto
beneficiare dell’impeccabile organizzazione della Coppa Italia
Skiroll NextPro 2023.

  La FISI, alla luce del buon seminato e dell’ottimo raccolto,
che da sempre, contraddistingue questa alacre realtà sportiva
aufedinese,  ha  inteso  assegnare  alla  presidenza  di  Arturo
Como, altresì, la 21. esima edizione delle Fasi Finali del
Trofeo Criterium Interappenninico -Coppa Comune Alfedena.

La  reputazione  e  la  dedizione,  al  mondo  dello  sport,  del
Presidente Como è da sempre nota e continuamente profusa in
più sedi sportive. Siede nella Commissione Regionale FISI, è
componente della Commissione Nazionale, ed è Presidente della
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Commissione Regionale Sci di Fondo.

I giorni dedicati a questo evento sportivo e di condivisione,
che  coinvolgerà  tutto  il  centro-sud  Italia,  saranno  il
1°,2°,3°marzo prossimo. Ci si rapporterà con un accadimento di
Prima Fascia dall’impronta Nazionale.

Nulla di nuovo sotto al cielo, da decenni la squadra diretta
da  Arturo  Como  congiuntamente  alla  competente  e  attenta
Direzione  Tecnica  di  Elena  Como,  mette  a  segno  la
realizzazione di eventi di spessore nazionale, di successo e
di integrazione. Nella nota e apprezzata area del Pianoro di
Campitelli, sulla pista la Montagnola, in questa occasione
sarà ospitato, anche, l’evento assegnato    allo Sci Club
Calabro di Montenero. Purtroppo, gli amici calabresi hanno
visto disdire, a causa delle scarse precipitazioni nevose, la
loro gara programmata per lo scorso 10 e 11 febbraio presso le
aree sciistiche di San Giovanni in Fiore.

Quella assegnata allo Sci Club di Alfedena è la terza Tappa
del Trofeo, la prima si è svolta in Tecnica Skiroll a Subiaco,
la seconda quella per cui era stato designato lo Sci club
calabro di San Giovanni in Fiore, la terza quella che con
spirito di condivisione si svolgerà ad Alfedena, congiungendo
l’evento abruzzese e quello calabro.

Un format di gara variegato quello a cui saranno chiamati i
molteplici comitati partecipanti. A scendere in pista, facendo
sfoggio  di  capacità,  passione,  sportività  e  competenze  il
Comitato Molisano, Siculo, Calabro-Lucano, Abruzzese, Laziale-
Sardo.

Venerdì, 1° marzo di questa tre giorni, all’insegna della
competizione leale e professionale, sarà destinato ad una gara
Sprint individuale a Tecnica Libera, il sabato 2° marzo ad una
Super Sprint Tecnica Libera, la domenica 3° marzo ad una Mass
Start TC Finali.

La partecipazione stimata è di circa 150 atleti, a loro e a



tutti gli amanti dello sport, ai conoscitori della valenza
dell’agire nella sfera sportiva e a chi intende avvicinarsi a
realtà nuove, motivanti e formative, è rivolto l’invito a
partecipare alla Cerimonia di Apertura di questa 21° esima
edizione  delle  Fasi  Finali  del  Trofeo  Criterium
Interappenninico  -Coppa  Comune  Alfedena.  L’apertura  della
sfilata, che interesserà le strade principali di Alfedena,
avrà inizio alle ore 17:00 del 02 marzo 2024 con ritrovo nelle
vicinanze del numero civico “2” di via Roma, all’ingresso del
paese.

 Ad onorare queste giornate all’insegna dello sport autorità
civili,  politiche  e  militari.  L’intera  comunità
dell’entroterra abruzzese, l’amministrazione comunale diretta
dal  sindaco  Luigi  Milano,  che  da  sempre  sostiene  tali
iniziative, con calore e orgoglio attendono questa colorata e
vivace “carovana” sportiva.

Il presidente dello Sci club di Alfedena, Arturo Como, si
dichiara:  “onorato  della  tanta  fiducia  riposta  nella  sua
persona, in quella del Direttore di Gara Elena Como e in tutti
i  componenti  del  suo  sci  club.  Esprime  soddisfazione  e
orgoglio  nei  confronti  degli  atleti  iscritti  alla  sua
associazione  sportiva  e  rivolgendosi  alle  famiglie  delle
giovani leve, precisa, che indirizzare i propri figli ad una
disciplina  sportiva,  è  un  modo  eccellente  per  instillare
libertà di pensiero, rispetto per il prossimo, capacità di
coesistenza per mezzo delle rispetto delle regole, amore per
la propria comunità, perseguimento di sogni e risultati, non
ultimo  il  prezioso  contributo   ad  una  sana  e  diligente  
crescita della società comune.”



SICUREZZA SUL LAVORO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

il  Presidente  Anci  Abruzzo:  “La  tutela  della  salute  dei
lavoratori  è  un  dovere  costituzionale,  serve  lavorare  in
un’ottica di rete”

Teramo,  21  febbraio  2024.  “La  tutela  della  salute  dei
lavoratori è un dovere costituzionale al quale nessuno può
sottrarsi. Ed è per questo che dobbiamo dire basta, una volta
per tutte, a quella che rappresenta una strage silenziosa,
eliminando  la  parola  fatalità  dal  nostro  vocabolario.  In
Abruzzo,  nel  2023,  sono  stati  36  i  morti  in  seguito  a
incidenti sul lavoro, uno ogni 10 giorni. Numeri il cui suono
è intollerabile, numeri che hanno il volto e le storie di
figli, fratelli, padri di famiglia”. Così il Presidente Anci
Abruzzo e Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto, che questa
mattina ha partecipato al presidio regionale che si è svolto
proprio  a  Teramo,  di  fronte  alla  sede  della  Prefettura,
organizzato da Cgil, Uil, Feneal Uil, Fillea Cgil, Fiom Cgil,
Uilm Uil Abruzzo.

“Oggi sono qui con la fascia, in rappresentanza di tutti i
Sindaci,  per  rispetto  a  tutte  le  vittime  e  perché  ogni
iniziativa a tutela della sicurezza sul lavoro ha un altissimo
valore istituzionale e costituzionale – ha detto D’Alberto – i
Comuni non hanno competenze dirette su questo tema, ma quando
si parla di sicurezza sul lavoro è assolutamente necessario
ragionare  in  un’ottica  di  responsabilità  e  fare  rete.  La
priorità,  per  tutti,  deve  essere  quella  di  liberare  il
lavoratore  dal  bisogno,  perché  la  maggior  parte  degli
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incidenti  riguarda  proprio  i  lavoratori  più  fragili.  Per
questo  come  istituzioni,  oltre  a  controllare  che  i  bandi
rispettino le misure di sicurezza e che queste misure siano
applicate nell’esecuzione dei lavori, dobbiamo lavorare per
diffondere una cultura della prevenzione ed essere vicini ai
sindacati nella difesa del lavoro libero da condizionamenti”.

AREE VERDI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Adottata la rotatoria di Corropoli sulla SP 5/A

Teramo, 21 febbraio 2024. Affidata in adozione nella mattinata
di lunedì alla ditta METAL SERVICE S.R.L. di Corropoli la
rotatoria sulla provinciale 5/A, nella Zona Industriale Val
Vibrata, all’interno del territorio comunale di Corropoli.

Alla firma della convenzione, insieme al presidente Camillo
D’Angelo, il dirigente Dott. Furio Cugnini, il funzionario
dell’Ufficio Concessioni dell’Ente Dott. Alessandro Di Felice,
il Geom. Mauro Di Nicola e Simone Del Grosso in rappresentanza
della METAL SERVICE S.R.L.

La  convenzione,  della  durata  di  3  anni,  prevede  la
sistemazione dell’intera isola centrale con manto erboso, la
piantumazione di 3 arbusti, il posizionamento di 2 targhe di
ringraziamento, oltre alla manutenzione del verde, come da
Disciplinare tecnico.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/21/aree-verdi/


È dal 2019 che la Provincia di Teramo affida in adozione a
soggetti privati o pubblici le aree verdi o destinate a verde
sul  territorio  di  propria  competenza,  con  l’obiettivo  di
promuovere  la  partecipazione  collettiva  alla  gestione  dei
parchi, dei giardini e delle aree pubbliche in generale per
quel che ne riguarda la manutenzione ordinaria, trasformandole
da  bene  vissuto  in  modo  passivo  a  patrimonio  attivo,
partecipato e condiviso, anche in modo intelligente come già
in  uso  in  molte  altre  città.  Un  “costo  zero”  per  la
collettività, ma che migliora in modo sensibile l’aspetto del
territorio.

L’adozione  delle  aree  individuate  (elenco  aggiornato
disponibile sul nostro sito) si può realizzare attraverso la
stipula di un accordo di affidamento con la quale i soggetti
affidatari si impegnano ad allestire e a manutenere l’area, e
in cambio ottengono, ad esempio, la possibilità di installare
impianti  pubblicitari  (nel  rispetto  dell’ambiente  e  della
sicurezza per la circolazione stradale).

LA RIGENERAZIONE URBANA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Riqualificare il patrimonio ATER attraverso la nuova Legge
Regionale urbanistica

Lanciano, 21 febbraio 2024. Evento tecnico il prossimoVenerdì
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23 Febbraio dalle ore 14:30 presso il Polo Museale – Via Santo
Spirito, 77 a Lanciano (CH).

APRE S.PIC.CO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

La scuola dei piccoli comuni

Castiglione  Messer  Marino,  21  febbraio  2024.  Partirà
ufficialmente  venerdì  23  febbraio  la  Scuola  dei  Piccoli
Comuni. Formazione e pratiche per le aree interne, istituita a
settembre 2023 dal Comune di Castiglione Messer Marino con il
supporto di docenti e ricercatori universitari, e l’importante
partenariato  di  Anci,  Uncem,  Unpli,  Confocooperative,  Cai,
Slow Food, Avis, Gal Maiella Verde, Spazio 001 e l’Istituto
Comprensivo di Castiglione Messer Marino.

La Scuola dei Piccoli Comuni (SPICCO)è nata con l’obiettivo di
mettere a disposizione di amministratori locali e operatori
del  territorio  facenti  capo  al  mondo  associativo,  delle
professioni e della cultura dei piccoli Comuni, una cassetta
degli  attrezzi  per  avviare  o  implementare  processi  di
rigenerazione sociale ed economica, di mantenimento e sviluppo
dei servizi essenziali e di contrasto allo spopolamento delle
aree  interne.  Al  primo  incontro,  che  si  svolgerà  presso
l’Istituto scolastico di Castiglione M.M. dalle ore 14, ci
sono  già  oltre  30  iscritti  provenienti  dall’Abruzzo,  dal
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Molise   e  da  altre  regioni  italiane.  Si  intitola  Paesi,
comunità  e  aree  interne.  Dalla  marginalizzazione  alla
rinascita,  e vedrà la partecipazione di Rossano Pazzagli,
docente  di  storia  del  territorio  e  dell’ambiente  presso
l’Università del Molise – nonché direttore della Scuola – e
quella  del  Comune  di  Fontecchio,  con  la  sindaca  Sabrina
Ciancone.

Il focus sarà proprio sui Comuni delle aree interne, laddove
il Comune risulta essere la prima veste istituzionale dei
luoghi, centro di erogazione dei servizi di base e strumento
di partecipazione e rappresentanza dei cittadini. Il paese,
infatti  –  come  sostiene  Pazzagli  –,  è  la  comunità,  cioè
l’insieme delle relazioni e delle funzioni, delle pratiche e
dei comportamenti che definiscono l’identità locale. I Comuni
sono tanti, i paesi ancora di più. È da loro – continua il
docente Unimol –, specialmente da quelli delle aree interne,
che  dobbiamo  partire  per  invertire  il  lungo  processo  di
marginalizzazione che hanno subito a causa del modello di
sviluppo contemporaneo, dirompente, ma non ineluttabile. Per
la  rinascita  delle  aree  interne  non  servono  ricette,  ma
diffusione di buone pratiche, disseminazione di quei casi che
concretamente  hanno  avviato  strategie  di  rigenerazione,
conclude  il  professore.  La  lezione  sarà  seguita  da  un
laboratorio  sulle  buone  pratiche  con  l’esperienza  di
Fontecchio,  paese  in  provincia  di  L’Aquila,  dove  dopo  il
terremoto del 2009 il Comune ha puntato sulla ricostruzione
partecipata, sperimentando metodi comunitari per la tutela del
territorio e del paesaggio, sebbene – come dice la sindaca
Sabrina  Ciancone  –,  in  fase  di  ricostruzione,  rischi  di
accentuarsi il divario tra patrimonio immobiliare disponibile
(ricostruito con fondi pubblici) e numero di persone abitanti.
Le iniziative di ampliamento delle comunità – continua la
sindaca  –  e  di  utilizzo  sociale  degli  edifici  pubblici  e
privati  si  scontra  con  forme  di  speculazioni  e  di
“gentrificazione rurale”. La storia di un progetto di coesione
sociale e fruizione degli immobili illustra le potenzialità e



evidenzia i punti critici della normativa e dell’azione delle
amministrazioni locali.

La  Scuola  dei  Piccoli  Comuni,  per  il  primo  anno,  sarà
gratuita, ed è ancora possibile iscriversi all’intero corso o
ai singoli incontri.

DUE LIBRI ESPLOSIVI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

L’arrivo ha acceso il dibattito

Teramo,  21  febbraio  2024.  Dalla  bioetica  alla  situazione
politica, dalla crisi nella Chiesa alle spinte dissolutorie
che investono la società: sabato 24 febbraio, dalle ore 16,
presso il Park Hotel Sporting di Teramo si terrà un evento a
cura  di  Radio  Spada,  con  la  collaborazione  di  Liberi  in
Veritate – Abruzzo, che si annuncia “esplosivo”.

Introdotti  e  moderati  dal  dott.  Pierfrancesco  Nardini
parleranno l’avv. Massimo Micaletti, il dott. Francesco Di
Meco, la dott.ssa Ilaria Pisa e il dott. Andrea Giacobazzi.

Contestualmente saranno illustrati due volumi che hanno già
fatto molto discutere: “Contro natura”* (di Silvana De Mari,
Martino  Mora,  Corrado  Ruini,  Giovanni  Formicola),  la  cui
presentazione a Reggio Emilia accese gli animi del mondo LGBT
e fu contestata da un colorito sit-in di femministe, e “Golpe

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/21/due-libri-esplosivi/


nella Chiesa”**, libro-bomba di don Andrea Mancinella (con
prefazione  di  don  Curzio  Nitoglia  e  postfazione  dell’ex
vaticanista RAI Aldo Maria Valli), che tanti dibattiti ha già
suscitato.

Il  testo  è  stato  recentemente  rilanciato  dall’Arcivescovo
Carlo Maria Viganò***, già nunzio apostolico negli Stati Uniti
e voce critica dell’attuale corso ecclesiale.

SEPARARE  LE  CARRIERE  PER
UNIRE LA REPUBBLICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Seminario di studio a Pescara venerdì 23 febbraio

Teramo,  21  febbraio  2024.  Un  seminario  di  studio  sulle
proposte  legislative  di  separazione  delle  carriere  e
comparazione  con  le  esperienze  internazionali.  Separare  le
carriere  per  unire  la  Repubblica,  questo  il  titolo  del
seminario di studio sulle proposte legislative di separazione
delle carriere giudiziarie e comparazione con le esperienze
internazionali, organizzato dall’Endas Abruzzo, con il Centro
studi Italia Atlantica, MIE-Movimento italiano in Europa e
Fondazione Luigi Einaudi. Con il Patrocinio del Comune di
Pescara.

Appuntamento  venerdì  23  febbraio  dalle  16  alle  20
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nell’Auditorium Petruzzi in via delle Caserme, 60 a Pescara.
L’evento – gratuito – è accreditato dal consiglio dell’Ordine
degli Avvocati di Pescara con l’attribuzione di tre crediti
formativi in Procedura penale.

“Relatori di fama internazionale ci parleranno di un argomento
di grande attualitá, oggetto di dibattito in Parlamento –
commenta  Simone  D’Angelo,  presidente  Endas  Abruzzo  -.  Ci
aspettiamo una platea di non soli addetti ai lavori.” 

Con interventi di: Giuseppe Benedetto, avvocato, presidente
Fondazione Einaudi; Vania Marinello, avvocato, Solicitor of
the Senior Courts of England & Wales; Bepi Pezzulli, avvocato,
direttore  Centro  studi  Italia  Atlantica,  Solicitor  of  the
Senior Courts of England & Wales. Introduce Simone D’Angelo,
presidente Endas Abruzzo, modera Mauro Di Pietro, giornalista.

Alessandro Ricci

BORSACCHIO,  RIAPRIRE  IL
DIALOGO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Il Consiglio Provinciale chiede di ripristinare l’originaria
perimetrazione

Teramo, 21 febbraio 2024. Un Consiglio provinciale a porte
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aperte quello di ieri sera nella Sala Consiglio di via Milli
molto partecipato e con ampi spunti e pareri condivisi sulla
questione del taglio della Riserva Naturale del Borsacchio.

In un clima composto, il dibattito ha visto la partecipazione
sia delle autorità regionali e locali ma anche di semplici
cittadini, nonché dei membri della Conferenza provinciale per
l’ambiente, intervenuti tutti per testimoniare in merito alla
drastica  riduzione  dell’area,  per  mezzo  dell’emendamento
approvato dal Consiglio regionale lo scorso 29 dicembre.

“Ringrazio tutti i presenti per il contributo alla causa e per
aver accolto l’invito a partecipare. Aver accettato di portare
la questione della Riserva anche sui banchi del Consiglio
provinciale  è  la  dimostrazione  dell’attenzione  di  questa
amministrazione verso il nostro territorio. Abbiamo elaborato
ed approvato una proposta che è sinonimo di responsabilità,
che punta a condurre la Regione Abruzzo ad un’inversione di
rotta sul tema. Ringrazio allo stesso modo la minoranza per il
contributo dato con il documento portato in aula che, seppur
nel  tentativo  di  contribuire  alla  causa,  ha  purtroppo
elaborato un documento che nulla ha aggiunto al dibattito e
che, pertanto, non è stato possibile accogliere”, dichiara il
presidente Camillo D’Angelo all’indomani della seduta.

“’Nella formulazione finale abbiamo inserito la nota elaborata
dalla  Conferenza  provinciale  per  l’Ambiente,  quale  parte
integrante del testo approvato, cui va il mio più sincero
apprezzamento  per  l’ottimo  lavoro  svolto,  nonostante  la
recente costituzione”.

“Chiediamo quindi sin d’ora al nuovo Consiglio della Regione
Abruzzo ed al suo nuovo Presidente di riaprire il dialogo e
l’interlocuzione  con  tutti  i  portatori  di  interesse,  per
ripristinare, mediante un lavoro di ascolto e confronto, la
precedente  estensione  della  Riserva  Naturale  Guidata
Borsacchio”, conclude il presidente della Provincia di Teramo,
Camillo D’Angelo.



Nella fattispecie, il documento approvato e portato in aula
dalla presidente della Conferenza per l’ambiente, Luciana Del
Grande – a cui si allega come parte integrante l’emendamento
firmato dai consiglieri Andrea Core, Vincenzo D’Ercole, Luca
Lattanzi ed Enio Pavone – oltre a giudicare il provvedimento
regionale  come  “incostituzionale”  (rif.  art.  127  della
Costituzione, ndr), chiede alla Regione Abruzzo di “riportare
in pristino stato il confine della Riserva, che costituisce
l’unica area naturale protetta della fascia costiera teramana
[…] rappresentando un unicum regionale meritevole di tutela”.

Riportiamo qui alcuni passaggi del documento, disponibile sul
sito della Provincia di Teramo. “[…] La Conferenza ha rilevato
e rimarcato una carenza di motivazione che suffragasse la
scelta  della  riperimetrazione  della  Riserva.  […]  Non  sono
stati neppure considerati anche gli impatti sugli obiettivi di
tutela della biodiversità nazionali e comunitari e previsti
dal quadro di riferimento globale dell’Agenda 2030 dell’ONU,
né  in  prospettiva  l’auspicata  protezione  di  aree  del
territorio  dei  singoli  stati  europei  in  una  percentuale
rientrante  nel  30%  [ndr,  Strategia  Europea  della
Biodiversità]. […] Il fatto che la Provincia, che si è dotata
di uno specifico strumento di pianificazione urbanistica, non
sia  stata  in  alcun  modo  coinvolta  quale  ente  locale  nel
processo di revisione della Riserva, viola l’iter procedurale
stabilito dalla L. 394/91 e di conseguenza l’art. 127 della
Costituzione. […]”

LINK  AL  DOCUMENTO:
https://provincia.teramo.it/wp-content/uploads/2024/02/Documen
to-Conferenza-su-Borsacchio-per-Consiglio-Provinciale-3.docx



ESUMAZIONI IN CORSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Il sindaco Nugnes fa chiarezza  

Roseto degli Abruzzi, 21 febbraio 2024 – Il Sindaco di Roseto
degli  Abruzzi,  Mario  Nugnes,  interviene  in  merito  alle
esumazioni in corso nei Cimiteri cittadini per fare chiarezza
sulla vicenda.

“A norma dell’articolo 82 del DPR 285/90, ordinariamente, la
concessione  di  una  fossa  per  l’inumazione  a  terra,  data
gratuitamente dall’ente, ha una durata decennale. Scaduto il
termine  di  concessione  i  congiunti  possono  disporre  come
conservare i resti dei propri cari e, in difetto, gli stessi
vengono  conservati  nell’ossario  comunale  –  chiarisce  il
Sindaco  Nugnes  –  In  carenza  di  spazi,  annualmente,  con
provvedimento  del  Dirigente  competente,  si  pianificano  le
esumazioni  di  salme  inumate  da  più  di  dieci  anni:  ciò  è
avvenuto  lo  scorso  anno  con  determinazione  N.  27  del
09-02-2023 Registro generale n. 72 per l’esumazione di 44
salme, ed è avvenuto per l’anno in corso con determinazione n.
209 del 20.11.2023 R.G. n. 742 con la quale è stato avviato il
procedimento di esumazione ordinaria di n. 112 salme. Essendo
ampiamente  scaduti  i  termini  di  concessione,  prima  di
procedere sarebbe bastato pubblicare per 30 giorni l’avviso
delle  operazioni  cimiteriali  programmate,  ma  proprio  per
rispetto del sentimento di pietas dei familiari, gli uffici,
oltre a pubblicare l’avviso sull’Albo Pretorio, sulla porta
dell’ufficio cimiteriale e presso il cimitero stesso, hanno
provveduto a telefonare ai numeri dei congiunti presenti in
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anagrafe: in alcuni casi non hanno ricevuta risposta, né sono
stati  richiamati.  Da  sempre  i  servizi  cimiteriali  sono  a
pagamento  perché  così  stabiliscono  varie  deliberazioni  di
giunta comunale: come sia stato possibile che certi servizi a
domanda non venissero pagati non è dato saperlo e preferiamo
credere che ciò non risponda a verità – aggiunge il Sindaco
Nugnes – Ciò premesso comprendiamo che tutto questo possa
rappresentare  una  novità  perché,  purtroppo,  dobbiamo
constatare che fino all’anno 2022 nel comune di Roseto degli
Abruzzi  non  c’è  traccia  di  alcun  atto  amministrativo  di
gestione delle operazioni cimiteriali. Un modus operandi che
ha creato non poca confusione tra i cittadini che, in alcuni
casi, sono stati portati a credere di avere a disposizione una
concessione sine die. Mi preme sottolineare, infine, che le
operazioni di esumazione, eseguite nel rispetto nella legge,
si sono rese necessarie anche per recuperare le fosse utili a
dare una dignitosa sepoltura ai nostri cari in una situazione
di carenza come quella che stiamo vivendo”.

ECCO L’ABRUZZO CHE VORREMMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Oltre cento giovani scrivono a D’Amico. Oggi la consegna del
documento

Sante Marie, 21 febbraio 2024. Oltre cento giovani consegnano
a D’Amico le loro speranze e gli chiedono di impegnarsi per
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migliorare la qualità della vita in Abruzzo. “L’Abruzzo che
vorrei…” è il documento sottoscritto da oltre cento ragazzi
marsicani – tra i 18 e i 40 anni – che verrà consegnato domani
pomeriggio  al  candidato  alla  carica  di  presidente  della
Regione, Luciano D’Amico, durante l’incontro che si svolgerà a
Sante Marie e Tagliacozzo.

“Siamo un gruppo di giovani di diversi paesi della Marsica”,
hanno spiegato i ragazzi, “dopo gli studi abbiamo iniziato a
muovere  i  primi  passi  nel  mondo  del  lavoro  e,  tra  tante
difficoltà, abbiamo scelto di rimanere a vivere in Abruzzo,
nei  paesi  dove  siamo  nati  e  cresciuti.  Insieme  a  Lorenzo
Berardinetti,  sindaco  di  Sante  Marie,  abbiamo  deciso  di
buttare giù un elenco di priorità, di grandi e piccole cose
che migliorerebbero la vita degli abruzzesi come noi e che
magari spingerebbero tanti a non andare via, a restare, e ad
assicurare ancora un futuro ai nostri borghi”.

I giovani hanno chiesto a D’Amico di creare co-working e sale
studio negli spazi inutilizzati della Regione, ma anche più
spazi per famiglie e bambini, corsie preferenziali per chi
decide di aprire nuove attività, servizi di trasporto gratuito
e agevolazioni sulle tasse universitarie.

“Anche noi, come tanti abruzzesi, crediamo che ci sarebbe
bisogno di una sanità migliore”, hanno concluso i ragazzi, “di
meno liste d’attesa e più servizi per i pazienti, ma anche
maggiori opportunità lavorative soprattutto per i giovani che
spesso di formano fuori dall’Abruzzo e non ritornano più a
vivere  qui.  Questi  sono  punti  sui  quali  siamo  certi  si
impegnerà.  Vogliamo  però  ribadire  che  per  poter  avere
veramente un Abruzzo migliore c’è bisogno di ascoltare di più
gli abruzzesi, di fermarsi e parlare con le persone che vivono
nelle grandi città come nei piccoli borghi, di capire perché
ci sono aziende che cercano professionisti e spesso ci sono
tanti  giovani  abruzzesi  altamente  formati  che  non  tornano
nella loro terra a lavorare, 



Tutti  gli  abruzzesi  hanno  la  stessa  dignità,  tutti  gli
abruzzesi hanno bisogno della stessa attenzione e soprattutto
tutti  gli  abruzzesi  hanno  bisogno  di  essere  ascoltati,
affiancati e sostenuti”.

D’Amico oggi sarà insieme a Berardinetti, a Sante Marie alle
16, dove incontrerà anche una delegazione di giovani firmatari
del  documento,  e  alle  17  al  museo  San  Francesco  di
Tagliacozzo.

Lorenzo Berardinetti

PHF.1/  POETRY  HOUSE
FESTIVAL             
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Secondo  appuntamento  e  grande  successo.  Ospiti  Caterina
Franchetta e Domenico Cornacchia

Pescara,  21  febbraio  2024.  Venerdì  23  febbraio  2024  (ore
20:40) in #pasquinellicasacultura, secondo appuntamento con il
PHF.1/Poetry House Festival che andrà avanti fino a maggio e
ospiterà  nomi  eccellenti  della  nuova  scrittura  abruzzese
contemporanea.  Grande  successo  sin  dalla  prima  serata  con
Beniamino Cardines e Margherita Bonfilio. Ospiti della seconda
serata Caterina Franchetta (poetessa, performer) e Domenico
Cornacchia  (poeta,  scrittore).  Il  PHF.1  è  patrocinato  dal
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Comune di Pescara.

Il  festival  vuole  innescare  una  potente  riflessione  sulla
scrittura  poetica  e  la  poesia,  sugli  spazi  autentici
dell’ascolto sempre più rari e poco programmati. Direzione
artistica  Beniamino  Cardines,  promozione  culturale  Annarita
Pasquinelli.  In  casa,  in  un  salotto,  vicinissimi  perché
abbiamo bisogno di toccare con mano le parole del poeta o
della poetessa. La poesia è fatta di cuore e passioni, di
libertà e rivendicazioni, di partecipazione e democrazia, di
esistenza e vitalità.

Un programma realizzato attraverso una rete organizzativa che
guarda  alla  letteratura  e  alla  poesia  come  promotrice  di
valori e socialità. Collaborano al progetto: Bibliodrammatica
aps (capofila), La Casa di Cristina odv-ets, coop La Minerva,
OL/Officine  Letterarie  e  Ooops!  (scrittura  e  narrazione),
Eracle Templari Federiciani aps, Ci vuole un Villaggio aps,
CSEN  Abruzzo,  USACLI  Pescara,  www.condividiamocultura.it,
SL/SegnalazioniLetterarie,  www.rtradioterapia.it,
www.zaffiromagazine.it, Cipas Abruzzo, www.alternewspress.eu,
Radio Città Pescara.

Caterina Franchetta, poetessa: “Le parole sperperate lungo il
viale  del  pensiero  indaffarato,  per  testare  spettatori
sonnolenti, perdono forza nell’inutile abbondanza e finiscono
ammassate. Cosa fare per non morire? Ecco la poesia.”

Domenico  Cornacchia,  scrittore:  “Oggi,  forse  più  che  mai,
l’impegno delle nuove generazioni non sta solo nel guardare al
futuro,  ma  anche  nel  custodire  il  passato.  Mi  impegno  a
custodire le mie radici prima che vengano a mancare le fonti
d’informazione.”

Beniamino Cardines, direttore artistico: “Rimettiamo al centro
il  gesto  della  scrittura  come  luogo  di  socialità,
socializzazione, e restituiamo alla parola scritta il potere
di innescare confronti, dialoghi e relazioni. Cercare insieme



è ritrovarsi e mettere in moto un dialogo attivo. Non c’è solo
chi scrive, ma anche chi ascolta, entrambi parlano. Le parole
hanno un peso, un significato, sono la continua esplorazione
della nostra capacità di esprimerci, comunicare, entrare in
relazione con gli altri. La cultura è qualcosa da desiderare,
da volere, non solo qualcosa da fruire come spettatori in
luoghi preposti e per il resto del tempo vuoti e silenziosi.
La cultura nasce e cresce in ogni casa, è dalle nostre case
che  immaginiamo  una  società,  che  la  rinnoviamo  o  la
regrediamo.”

PHF.1 / date 2024 – programma

Gennaio 26: Beniamino Cardines – Margherita Bonfilio

Febbraio 23: Caterina Franchetta – Domenico Cornacchia

Marzo 22: Antonio Lera – Simona Novacco

Aprile 26: Giulia Madonna – Sandra De Felice

Maggio 24: Alessio Scancella – Tania Santurbano

Autori e Autrici in programma nella prima edizione di PHF.1 /
2024:

Beniamino Cardines / scrittore e giornalista, vincitore al
Salone  Internazionale  del  Libro  di  Torino  come  “Autore
dell’Anno 2023 LFA Publisher”, proclamato “Scrittore ecologico
d’eccellenza nazionale” Premio Alter News Press 2023 – FIGEC
Federazione  Italiana  Giornalismo  Editoria  Comunicazione,
Premio “Cultura Inclusiva e Arte” Agape 2023/Caffè Letterari
d’Italia e d’Europa “Per la sua opera culturale intrisa di
valori portatori di pace, arte e bellezza”.

Margherita  Bonfilio  /  poetessa,  scrittrice  pluripremiata  e
giornalista,  già  ospite  di  Casa  Sanremo  Writers  2023  e
prossimo 2024.

Antonio Lera / poeta pluripremiato, più volte candidato al



Premio  Nobel  per  la  Letteratura,  presidente  Agape  Caffè
Letterari d’Italia e d’Europa.

Caterina  Franchetta  /  poetessa  e  performer,  autrice
pluripremiata.

Simona Novacco / poetessa pluripremiata, già Premio “Books For
Peace  2018”,  Premio  “Letterario  Giornalistico  Piersanti
Mattarella 2022” per la poesia di impegno sociale.

Domenico Cornacchia / poeta, scrittore.

Giulia Madonna / scrittrice e poetessa.

Sandra De Felice / poetessa pluripremiata.

Alessio Scancella / poeta e teologo.

Tania Santurbano / scrittrice, poetessa pluripremiata.

Direzione artistica: Beniamino Cardines

Promozione culturale: Annarita Pasquinelli

Location: Casa Pasquinelli Via Nicola Fabrizi 14 – Pescara
Ingresso gratuito – con obbligo di prenotaz

LA CASA DEI LIBRI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024
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Per Inverno d’Essai, domani sera alle 21, al Kursaal

Giulianova, 20 febbraio 2024. È La casa dei libri, la seconda
proposta  della  rassegna  cinematografica  Inverno  d’Essai,
iniziata  la  settimana  scorsa  a  palazzo  Kursaal  con  il
patrocinio  del  Comune.

Diretto da Isabel Coxiet, il film si ispira al romanzo La
libreria di Penelope Fitzgerald. La storia è quella della
giovane Florence Green, che sceglie di esorcizzare il dolore
per la perdita del marito aprendo una libreria in un piccolo
paese, sulla costa del Suffolk. Convincenti le interpretazioni
di Emily Mortimer e Bill Nighy, in un film che parla di
persone  e  di  libri,  di  vittorie  e  di  sconfitte,  in  uno
scenario  di  grande  atmosfera.  Armonico  è  l’ordito  di  un
racconto che sa far scorrere il filo rosso della passione per
la lettura in una trama dominata dall’amore per la vita e la
ricerca della libertà.

Inizio alle 21. Ingresso libero.

UNA BELLISSIMA SEDE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Il Centro Masciangelo di Lanciano inizia il 2024 con grandi
novità ed una rinnovata veste

Lanciano,  20  febbraio  2024.  L’archivio  storico  dei  noti
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musicisti lancianesi custoditi presso il Centro può vantare
ora di una bellissima sede, al secondo piano del Parco delle
Arti Musicali, in cui c’è una stanza dedicata all’archivio
degli  spartiti  e  manoscritti  originali  di  Francesco
Masciangelo,  Mattia  Cipollone,  Nicola  Benvenuto,  e  molti
altri, e una spaziosa sala dove poter ammirare, tra gli altri,
i busti originali di Masciangelo e  Fenaroli, quadri, stampe
d’epoca, manoscritti, partiture, lettere ed altre “chicche”
dell’Archivio storico che sapranno far gioire studiosi  e
curiosi dell’arte in generale.

L’inaugurazione della nuova sede avverrà sabato 24 febbraio
p.v. alle ore 11:00 e sarà l’occasione per la presentazione
delle attività del 2024 del Centro, tra le quali sono previste
la pubblicazione del volume sul bicentenario dalla nascita di
F. Masciangelo, collaborazioni con enti esteri e molte altre
novità che saranno dettagliate il giorno stesso.

Con  l’occasione  saranno  presentate  anche  le  nuove  cariche
elette dopo la morte del compianto Aldo De Aloysio, storico
presidente  dell’Associazione  e  pronipote  dello  stesso
compositore  Masciangelo:  i  maestri  Luigi  Genovesi  alla
presidenza e Sarah Rulli vicepresidente.

Il direttivo sarà accompagnato da un nuovo organo, il comitato
artistico scientifico, che si occuperà di elaborare, con il
Direttivo, la programmazione, e di attuare o coordinare le
iniziative ed i progetti.

Saranno presenti il sindaco di Lanciano, Avv. Filippo Paolini,
il presidente Genovesi e la Vicepresidente Rulli e tutto lo
staff del Centro. Appuntamento sabato 24 febbraio alle ore
11:00 presso la nuova sede del Centro Masciangelo di Lanciano,
Parco delle Arti Musicali (Torri Montanare).



LA NUOVA PALESTRA SCOLASTICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Pnrr: avviati i lavori alla De Giorgio di Lanciano

Chieti, 20 febbraio 2024. Sono stati avviati i lavori della
nuova  palestra  polivalente  che  sorgerà  nell’area  adiacente
l’istituto  professionale  De  Giorgio  di  Lanciano,  in  via
Barrella.  L’impresa  aggiudicataria  dei  lavori,  la  Gfc  di
Pozzilli (Isernia), ha delimitato l’area di cantiere e avviato
lo scavo per livellare il terreno dove saranno realizzate le
fondazioni  della  struttura.  Importo  totale  dell’intervento
progettato  dalla  Provincia  di  Chieti  e  finanziato  dalla
missione 4 del PNRR è pari a 2.402.626 euro.

La nuova palestra sarà dotata di campo regolamentare per la
pallacanestro e la pallavolo, di tribune per gli spettatori,
servizi  igienici  per  atleti  e  spettatori  e  di  altre  aree
funzionali allo sport e all’aggregazione sociale. L’area di
gioco  includerà  campi  da  pallacanestro  e  pallavolo
regolamentari della dimensione 15×28 metri, oltre lo spazio di
sicurezza perimetrale.

Le dimensioni complessive della palestra, escluse le tribune,
saranno  di  circa  35  metri  di  lunghezza  e  20  metri  di
larghezza, per una superficie interna pari a 911 metri quadri.
Lo spazio riservato alle tribune, comprensivo di accessi e
servizi  igienici,  avrà  dimensioni  di  circa  35  metri  di
lunghezza  e  4,85  metri  di  larghezza  e  sarà  in  grado  di
ospitare fino a 100 spettatori.

L’altezza libera interna della palestra sarà di 7,50 metri,
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considerando che per l’area di gioco regolamentare l’altezza
libera da ogni ostacolo minima deve essere almeno di 7,20
metri.  La  palestra  potrà  ospitare  gare  regolamentari  di
pallacanestro,  livello  silver  come  previsto  per  dalla
Federazione  Italiana  Pallacanestro  e  di  pallavolo  livello
base. Tempi di realizzazione dell’opera 600 giorni lavorativi:
la nuova palestra sarà quindi pronta entro il 2026.

PAROLE  D’ABRUZZO  di  Daniela
D’Alimonte
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Il 24 febbraio alla Mondadori

Pescara, 20 febbraio 2024. Grandi soddisfazioni per “Parole
d’Abruzzo” di Daniela D’Alimonte che continua il suo tour di
presentazioni  e  sabato  24  febbraio  sarà  presso  la
centralissima Mondadori di Pescara alle ore 17:00; dialoga con
l’autrice lo storico Licio Di Biase.

La nuova serie “fucsia” sull’Abruzzo immateriale di Ianieri
Edizioni  targata  “Comete.  Scie  d’Abruzzo”,  diretta  dallo
scrittore  Peppe  Millanta  piace  al  pubblico  di  lettori  ed
infatti come commenta la D’Alimonte: “Sono molto soddisfatta
del successo del mio volume Parole d’Abruzzo. Avevo immaginato
che le parole dialettali studiate ed esaminate nella loro
etimologia potessero trovare l’interesse delle persone e degli
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abruzzesi in particolare ma, in realtà, non mi aspettavo un
riscontro come quello che sta avendo il volume. Credo sia il
segno dell’amore che abbiamo per le nostre origini e per la
nostra lingua materna”.

Questo primo di 12 volumi curati dalla stessa D’Alimonte con
la  prefazione  di  Giovanni  D’Alessandro,  passa  in  rassegna
alcune delle parole più iconiche del dialetto abruzzese. Di
ogni termine è stata riportata la trascrizione con alcuni
segni  convenzionali,  e  la  trascrizione  fonetica  vera  e
propria. Inoltre, sono state inserite attestazioni e varianti
e anche il vivo uso nella letteratura locale, a opera di
nostri scrittori, oppure la presenza in proverbi e tipici modi
di dire. Per ciascuno di essi vi è soprattutto una precisa
ricostruzione etimologica.

“È un libro che punta al cuore delle persone perché aiuta a
riscoprire la propria abruzzesità” – conclude l’autrice.

Anche questa nuova serie, come accade per quella dedicata alla
narrativa di viaggio (collana blu) di “Comete”, gode della
fiducia de I Borghi più Belli d’Italia, Borghi Autentici, I
Parchi Letterari e Parco Nazionale della Maiella.

DON  AMADEO  ROSSI  NUOVO
VICARIO GENERALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024
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Il  giovane  sacerdote  sostituisce  monsignor  Francesco
Santuccione

Pescara, 20 febbraio 2024. È don Amadeo José Rossi, il nuovo
Vicario  Generale  dell’Arcidiocesi  di  Pescara-Penne.  Lo  ha
annunciato  al  clero  monsignor  Tommaso  Valentinetti,  a
conclusione del ritiro dei sacerdoti del mese di febbraio,
tenuto questa mattina a Pescara, al Centro Emmaus.

«Ringrazio  monsignor  Francesco  Santuccione  –  ha  esordito
l’arcivescovo – per il lavoro prezioso che ha svolto in questi
anni di ministero e perché continuerà ad essere un sacerdote
di fiducia nel Consiglio dei Consultori e ringrazio don Amadeo
per aver accolto la mia proposta».

Don Amadeo Rossi, italo-venezuelano, classe 1973, è parroco di
San Luigi a Pescara dal 3 settembre 2022, è Provicario Giudice
del  Tribunale  Ecclesiastico  Diocesano  ed  è  segretario
personale  del  cardinal  Baltazar  Enrique  Porras  Cardozo,
arcivescovo di Caracas, durante la Sua permanenza in Italia. È
Licenziato in Teologia e in Diritto Canonico, ha un Dottorato
in Filosofia. Nei venti anni a servizio della diocesi si è
messo a disposizione della chiesa locale prima come vicario
parrocchiale a Pescara e a Montesilvano, poi come parroco di
Cermignano e Montegualtieri, in provincia di Teramo. Nella
stessa zona è stato anche Vicario Foraneo.



QUESTA NON È PIÙ LA NOSTRA
CITTÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Pescara,  20  febbraio  2024.  Si  è  chiuso  in  un  clima  di
sostanziale sfiducia il tavolo tecnico convocato dal Comune
per definire l’attuazione del piano di risanamento acustico
nella zona di piazza Muzii. Sfiducia dei rappresentanti delle
attività  artigianali  e  commerciali  che  non  vedono  nelle
proposte, così come sono state formulate, spazio per la reale
ripresa  di  un’area,  che  l’emergenza  sanitaria  prima  e  le
scelte dell’amministrazione poi stanno trascinando verso una
morte nemmeno tanto lenta. Tanti locali hanno già chiuso,
altri non hanno trovato miglior fortuna nella riconversione,
fatto sta che una ricchezza economica della città è stata
letteralmente sacrificata in nome di non si sa quale visione.

“Non  possiamo  assolutamente  accettare  –  sottolineano
Confartigianato,  Cna,  Confcommercio  e  Confesercenti,  che
rappresentano  gli  operatori  economici  della  movida  –  le
proposte che sono state portate in discussione al tavolo di
cui, è bene ricordarlo, noi siamo solo ospiti, avendo un ruolo
esclusivamente consultivo. Non possiamo accettarle perché sono
sostanzialmente  una  strada  che  conduce  ad  una  sola
destinazione,  la  delocalizzazione  della  movida  dal  centro
della città, se non addirittura dalla stessa Pescara, in vista
dell’obiettivo di un’unica grande area metropolitana che ci
unirà anche a Montesilvano e Spoltore”.

All’interno di un quadro di discussione più ampio l’elemento
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centrale  che  è  emerso  è  essenzialmente  uno:  verranno
posizionati nell’area di piazza Muzii, via Battisti e strade
limitrofe  una  decina  di  nuovi  fonometri  che  effettueranno
rilievi sull’eventuale sforamento dei decibel. Dopo un periodo
di  collaudo  dei  macchinari  e  di  studio  dei  dati  se  la
situazione  non  avrà  un  miglioramento  rispetto  agli  ultimi
rilievi dell’Arta , che risalgono al mese di luglio dello
scorso anno, il Comune provvederà a limitare gli orari per
l’occupazione del suolo pubblico.

Insomma, a portare i locali verso una chiusura anticipata,
tagliando  di  fatto  tutto  il  movimento  del  dopocena  e
comprimendo comunque anche i tempi della ristorazione. Perché
i  limiti  possono  essere  facilmente  superati  anche  da  due
persone che scherzano tra di loro, o dai rumori prodotti dai
servizi di pulizia delle strade.

“Di fatto – sostengono le associazioni – stanno dicendo a
tutti gli operatori del food and beverage che devono lasciare
i  loro  negozi  e  andare  altrove.   E  questo  finirà  per
condannare l’intero sistema commercio del centro, a cui i
locali serali, con la loro offerta, garantiscono movimento,
visibilità, in una parola generano economia. Non è un problema
di pochi investitori, è il problema di una città in passato
vocata al commercio che ora sta perdendo completamente la sua
dimensione attrattiva. È un piano di destrutturazione di un
intero comparto commerciale, non di risanamento acustico, che
taglia  presenze  produttive  senza  offrire  alternative
credibili. Abbiamo fatto tante proposte, sempre inascoltate,
per trovare una mediazione con le esigenze dei residenti. Ora
la strada intrapresa ci spinge a una sola considerazione:
questa non è più la nostra città”.

Cna – Confartigianato – Confcommercio – Confesercenti



PASSEGGIATA  PER  RACCOLTA
PLASTICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Evento Cai Val Vibrata – Monti Gemelli sull’argine del fiume
Tronto

Martinsicuro, 20 febbraio 2024. È l’iniziativa, promossa dal
Cai Val Vibrata – Monti Gemelli, che è andata in scena a
Martinsicuro domenica scorsa e che ha visto la partecipazione
di cittadini, volontari dell’associazione Martinsicuro.Zero e
amministratori  comunali.  La  passeggiata  ecologica  è  stata
impreziosita  dalla  bellissima  lezione  sull’inquinamento  da
microplastiche della ricercatrice del Cai, Martina Capriotti.

“Una  lodevole  iniziativa  all’insegna  della  sostenibilità
ambientale  –  le  parole  dell’assessore  all’Ambiente,  Marco
Cappellacci  –  ringrazio  il  Cai  Val  Vibrata,  gli  amici
dell’associazione  Martinsicuro.Zero,  che  da  anni  ormai  si
impegnano  costantemente  per  la  valorizzazione  del  nostro
territorio, e i sempre più numerosi cittadini che rispondono
presente  a  questo  tipo  di  eventi.  L’auspicio  è  di  andare
avanti tutti in questa direzione, l’amministrazione, dal canto
suo, continuerà sempre a promuovere e a sostenere attività
come queste”.

“Benvengano  iniziative  così  –  il  commento  del  consigliere

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/20/passeggiata-per-raccolta-plastica/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/20/passeggiata-per-raccolta-plastica/


delegato  alle  politiche  giovanili  e  agricole,  Lorenzo
Ritrovati,  anche lui presente all’appuntamento – sono momenti
fondamentali soprattutto perchè si riesce a far capire a chi
partecipa  l’importanza  del  rispetto  dell’ambiente.  C’è
necessità di un cambio culturale vero sotto questi aspetti e
bisogna lavorarci con grande costanza. Con il Cai Val Vibrata
sono già diverse le iniziative realizzate, come quella andata
in scena qualche tempo fa alla foce del Vibrata e sul litorale
sud di Villa Rosa, e vogliamo continuare anche per il futuro
”.

DUE ORE DI SCIOPERO E PRESIDI
IN TUTTA LA REGIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

Esigere maggiore sicurezza sul lavoro dopo l’ennesima strage
in un cantiere di Firenze

Teramo,  20  febbraio  2024.  Venerdì  scorso  si  è  consumata
l’ennesima strage di lavoratori in un cantiere a Firenze, con
la  morte  di  quattro  operai  e  un  uomo  che  risulta  ancora
disperso. Quella dei morti sul lavoro rappresenta una strage
senza fine che  ogni anno conta più di  1000 morti: una
situazione indegna di un Paese civile.

Quanto avvenuto a Firenze e negli altri incidenti sul lavoro
non  è  dovuto  alla  fatalità  ma  è  frutto  di  responsabilità

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/20/due-ore-di-sciopero-e-presidi-in-tutta-la-regione/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/20/due-ore-di-sciopero-e-presidi-in-tutta-la-regione/


precise:  la  modifica  del  codice  degli  appalti  che  ha
introdotto il subappalto a cascata, la mancanza strutturale 
di  controlli ispettivi, la non applicazione dei Contratti
Nazionali del settore di riferimento, la mancanza di una legge
che introduca la patente a punti per le aziende.

È necessario che il Governo faccia un decreto che porti le
tutele  degli  articoli  41  e  119  del  Codice  degli  appalti
pubblici  anche nei cantieri privati sopra i 500 mila euro,
che si prevedano  tutte le tutele in fase di esecuzioni dei
lavori, dall’applicazione del CCNL di riferimento  al divieto 
del massimo ribasso sui costi  della manodopera e  della
sicurezza.

È necessario imprimere un radicale cambiamento alle politiche
di tutela delle lavoratrici e dei lavoratori, cancellando il
ricorso ai subappalti a cascata, prevedendo maggiori controlli
nelle filiere, eliminando il ricorso ad appalti al massimo
ribasso e garantendo a tutti condizioni di lavoro dignitose.
Il  lavoro  e  la  sicurezza  devono  tornare  al  centro  del
dibattito  politico  e  il  Governo  ha  il  dovere  di  trovare
soluzioni concrete.

Per  queste ragioni  sciopereremo nella giornata di mercoledì
21 febbraio, promuovendo in tutti i territori, in tutti i
cantieri, in tutte le aziende, iniziative di mobilitazione e
di sensibilizzazione. Non vogliamo più contare i morti. Sono
urgenti risposte forti e un cambiamento radicale.

Basta morti sul lavoro.

Il giorno 21 febbraio 2024 ore 10.30 presidio Regionale  con
sit-in davanti la Prefettura a Teramo in Largo San Matteo

Segretario Generale CGIL Abruzzo Molise Carmine Ranieri

Segretario Generale UIL  Abruzzo Michele Lombardo

Segretario Generale FENEAL UIL Abruzzo Louis Panza



Segretario Generale FILLEA CGIL Abruzzo Molise Silvio Amicucci

Segretario Generale FIOM CGIL Abruzzo Molise Alfredo Fegatelli

Coordinatore Regionale UILM Abruzzo Nicola Manzi

C’È  CHI  PENSA  AL  “GOVERNO
MONDIALE” E CHI AL RIARMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

di Massimo Brundisini

Politicainsieme.com, 20 febbraio 2024. Andando a curiosare sul
sito  del  Summit  di  Dubai,  mi  sono  imbattuto  in  una
discrepanza, forse voluta. Si tratta in pratica del ricorrere
contemporaneo di una doppia definizione dell’incontro definito
sia “Dei governi Mondiali”, come da titolo del sito, sia “Del
Governo Mondiale” come si è visto in alcune scritte presenti
sul  palco  dei  relatori  e  in  altre  schermate  proiettate.
Un’ambiguità sulla quale è necessario riflettere, in quanto la
differenza non è da poco.

Ma  deve  ancor  di  più  farci  riflettere  l’imponenza
dell’organizzazione. Sul sito di presentazione dell’evento si
parla di 2500 relatori, 40 organizzazioni, tra cui quasi tutte
quelle  delle  Nazioni  Unite  (e  tra  queste  segnaliamo  la
presenza di Sigrid Kaag, Coordinatrice senior per gli aiuti
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umanitari  e  la  ricostruzione  del  Sottosegretario  generale
delle Nazioni Unite per Gaza), la partecipazione di almeno sei
premi Nobel, di duecento media (e gli italiani?). Di tutti gli
stati arabi rappresentati ai massimi livelli, così come pure
la maggioranza degli stati africani, del Sud America e a ben
vedere del mondo intero. Insomma, in tutto 120 nazioni. Da
notare anche la presenza di Sam Altman, fondatore di ChatGPT,
del Vicepresidente di Oracle, Mike Sicilia (finalmente un nome
italiano), del Presidente di Alibaba, Michael Evans.

Ma  soprattutto  colpisce  la  clamorosa  assenza  di  politici
europei, con l’eccezione di Luigi Di Maio, relegato in una
sessione di mezz’ora assieme ad altri tre relatori, e di Tony
Blair. Gli altri nomi italiani erano in realtà tutti italo
americani: allego il link per visionare il programma e avere
il quadro completo, e così sperimentare de visu il cambiamento
in atto.

Dovrebbe anche essere motivo di riflessione osservare i nomi
dei capi di Stato invitati a parlare, e cioè l’indiano Modi,
il turco Erdogan (e anche sua moglie Emine), l’egiziano Al
Sisi, l’indonesiano Joko Vidodo, il presidente dello Zimbabwe
Mnangagwa,  della  Repubblica  Centrafricana  Faustin-Archange
Touadera, solo per accennare ai principali.

Ciascuno potrà fare le sue valutazioni, ma sarebbe cosa utile
che qualcuno dei nostri politici provasse a commentare un
avvenimento  che  sicuramente  potrà  avere  delle  ricadute
sull’Italia e sull’Europa.

Un’ultima riflessione: dopo il summit negli Emirati, si è
tenuta a Monaco (città, tra l’altro, con precedenti piuttosto
negativi riguardo le proposte di pace) la Conferenza sulla
Sicurezza ed è sembrato quasi che i due eventi si fossero
svolti  su  due  pianeti  diversi,  tanta  la  distanza  tra  le
problematiche affrontate. L’impressione che ho avuto è che a
Dubai si guardasse al futuro del pianeta con grandi progetti,
ma anche con grandi risorse per sostenerli e contando sulla



ricchezza di materie prime. Il tutto in una apparente sinergia
planetaria consensuale, mentre a Monaco è sembrato che non vi
fosse visione e che non si riuscisse ad andare al di là del
proprio  naso,  proponendo  come  unica  soluzione,  a  tutti  i
problemi, solo quella del riarmo. Opzione già definita da
molti, come ad esempio da Romano Prodi. inutile. Aggiungerei,
inoltre, poco lungimirante, in un mondo ricco di migliaia di
testate nucleari.

C’è chi pensa al “governo mondiale” e chi al riarmo – di
Massimo Brundisini

LUIGI MARATTIN A SANT’EGIDIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 22 Febbraio 2024

A Sostegno la lista RIFORMISTI e CIVICI

Sant’Egidio  alla  Vibrata,  20  febbraio  2024.  L’On.  Luigi
Marattin sarà a Sant’Egidio alla Vibrata giovedì 22 Febbraio
alle ore 16:30 presso il Ristorante Casorello, per parlare di
impresa  e  sviluppo  e  sostenere  i  candidati  della  lista
“RIFORMISITI e CIVICI” alle elezioni regionali del 10 marzo.

Interverranno  il  Presidente  regionale  di  Italia  Viva  On.
Camillo D’Alessandro, il Presidente provinciale di Italia Viva
Teramo nonchè candidato Luciano Monticelli ed il candidato
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Emilio Di Biase.

“Abbiamo volutamente scelto la Val Vibrata per ospitare l’On.
Marattin”  dichiara  D’Alessandro.  “Una  vallata  definita  un
tempo  la  “Valle  dell’Eden”  per  la  straordinaria  attività
imprenditoriale  di  tipo  manifatturiero,  conosciuta  e
riconosciuta in tutta Italia come esempio di successo, che
oggi vive una forte sofferenza e depressione economica. È per
queste  ragioni  che  lo  riteniamo  territorio  simbolo  per
ospitare Luigi Marattin, deputato tra i migliori presenti in
Parlamento, per la conoscenza della materia economica, dei
numeri  del  bilancio  dello  Stato  e  del  sistema  fiscale.”
conclude il Presidente Regionale di Italia Viva.  


